大関のこども







🧖 坂井市立大関小学校

令和5年度学校だより第11号 令和5年6月28日

HP アドレス



http://www.ozeki.ed.jp

プールでの学習が始まりました!「命」を守る意識を育てます

6月23日(金)から、プールでの学習が始まりました。I・2年生は「水遊び」、3~6年生は「水泳」です。当然、すでに泳げて水が大好きな子もいれば、水が怖くて顔を洗えない子もいます。そういう苦手な子にとっては、もしかすると嫌な学習かもしれないですね。昨今の社会の風潮として、「嫌がっていることを無理にさせるのはいかがなものか?」とか「どうしても泳ぐ練習をしなきゃいけないのですか?」というような問いかけもあります。それは、こんなにマイナス面があるのに。なぜ「水泳」をするのか?という根本的な問いかけにもなります。いろいろな理由はありますが、突き詰めて言えば「命」を守るためです。泳げる・泳げないまでも浮かぶことができる、水を被ってもパニックにならない、であれば、万が一の時に命が助かる可能性が高くなります。みんなが専門のスイミングに通っているわけではありません。中学校・高校では水泳をやらないところも多くなっています。だからこそ、小学校の間は少しでも水に慣れ、克服してもらいたいというねらいのもとに学習を行っています。また、プールに入れば、余計な負荷をかけず、例え泳がなくても全身を鍛えることが出来ます。どうか、水の苦手な児童にも、励まして頑張るよう言葉がけをお願いいたします。







スマホやゲームの依存症

スマホやゲームは子どもたちにとっては楽しく、親にとってもそれを与えておけば子どもは静かにしていますから、便利です。しかし、いつの間にかオンオフのスイッチが曖昧になり、ずっとゲーム三昧ということになっていなられなくて悩んでいるでしょうか。スマホ・ゲーム依存とまではんで、出められなくて悩んでいるで、場でのみなさ、ちょっと講習会を覗いてムなや児童のみなさ、ちょっと講習会を覗いてムないのような、大変にいる対策」という講演会の存すさい。又のmによるオンライン配信もありますので、お家にいながらでも視聴可能です。







